

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり



海東小学校だより

第38号 令和4年10月24日 宇城市立海東小学校

海東小学校
ホームページ

「海東陸上祭」を行いました！

5・6年生が中心になって企画・運営した海東陸上祭を10月20日に行いました。上岩こうたくんが中心になって作成したプログラムも見事でした。

当日は、スポーツの秋にふさわしく、すばらしい青空のもと、おもいっきり体を動かすことをお楽しみました。一生懸命する楽しさ、記録に挑戦する楽しさ、お友達を応援する楽しさを味わいました。

1年生も楽しめるように「幅跳び体験」「ボール投げ体験」コーナーもあり、ほほえましく思いました。上級生の進行を見て、下級生は「自分たちも上級生になったらするぞ！！と、きっと憧れの存在だったことでしょう。主体的な活動をした5・6年生に大きな拍手を送ります。また、たくさんの保護者の皆様の応援もあり、ありがとうございました。



開会式



1000m



走り高跳び



ボール投げ

10月21日（金）は、小川町・豊野町・美里町の宇城陸上記録会でした。5・6年生が練習の成果をしっかりと発揮することができた。また、小野部田小学校と一緒に応援をするなど、交流もできました。他校から学ぶこともあり、とても充実した一日となりました。

コロナ渦のため2年ぶりに開催されましたが、他校との交流は子供たちを成長させる大事な機会だなあと、実感しました。